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Immeuble St-Paul 45, chemin Eardley, Gatineau J9H 4J9 (819) 685-2611 

Immeuble Limoges 19, rue Symmes, Gatineau J9H 3J3 (819) 685-2611 

ecole.village@cspo.qc.ca 

 
Procès-verbal du conseil d’établissement 

14 mars 2023 – 18 h 30  

Immeuble Limoges – Local A-121 
 
 
 
Membres présents  

Simon Beaudry, directeur 
Rachelle Ada, directrice adjointe 
Marie-Eve Groulx, parent et présidente 
Frédéric Barbeau, parent 
Kethlande Pierre, parent 
Cheikh Thiam, parent 
Susanne Trachsel, parent 
Pascale Fortin, enseignante-orthopédagogue  
Kathryn Béchard-Asselin, enseignante-
orthopédagogue 
Isabel Gauthier, enseignante 
Christine Gévry, enseignante 
Rachel Vincent, technicienne en service de 
garde 
 

Membres absents 

Joël Paquette, enseignant (substitut) 
Benoit Chaussé, parent (substitut) 
Marie-Claude Mallet, parent (substitut) 
Lisa Lagacé, membre de la communauté 
Yannick Boulay, membre de la communauté 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

1. Ouverture de la réunion 

 

La réunion est ouverte à 18h34. 
 

 

2. Vérification du quorum Le quorum est constaté. 
 

 

3. Lecture et adoption de l’ordre 
du jour 

L’ordre du jour est adopté à l’unanimité. 
 
Proposé par : Frédéric Barbeau 
Appuyé par : Christine Gévry  
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4. Intervention du public et des 

membres de la communauté 

 

Mme Lisa Lagacé présente brièvement les ateliers et les 

activités du printemps et de l’été:  Réparation des vélos, 

cafés-rencontres des nouveaux arrivants au Canada, 

création des groupes communautaires adultes et enfants. 

Comme chaque rentrée scolaire, la fondation Maman 

Dion vient en aide aux familles dans le besoin en offrant 

du matériel scolaire. Les trousses pour les inscriptions au 

préscolaire ont aussi été partagées avec les écoles. 
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Elle propose, également, pour l’atelier du jardinage, la 

plantation des arbres sur le site de l’école avec la 
collaboration d’une dame experte dans ce domaine. 

Plusieurs projets des PSA sont en cours. Par exemple, 

l’atelier « Espace Adolescents » fait le point sur les 

démarches corporelles, le côté sentimental, le marché du 

travail étudiant, les réseaux sociaux, etc. 

5. Adoption du procès-verbal du 

7 février 2023 et suivis 

Le procès-verbal est adopté à l’unanimité. 
 
Proposé par : Isabel Gauthier 
La proposition est adoptée à la majorité. 
 
 
Suivis :  

Stationnement du côté du parc Tiberius : 
La Ville prévoit l’ajout d’une zone d’arrêt interdit du côté 
est du parc. La mise en place des panneaux de la nouvelle 
signalisation sera prévue une fois que cette décision aura 
été entérinée par le conseil. 
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6. Correspondances  
 

Aucune correspondance n’a été reçue.  

 

7. Décisions : 

a) Grille-matières 2023-2024 

 

 
 

 

 

 

 

 

b) Agenda scolaire 2023-2024 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

c) Activités parascolaires 

(printemps 2023) 

 

 

La direction présente la grille-matières pour l’année 
scolaire 2023-2024 à la suite du processus de consultation 
des enseignants. Il n’y a pas de modification proposée par 
rapport à celle de 2022-2023. 
 
Proposé par : Christine Gévry 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 
 
Bien que l’école soit dans sa deuxième année de contrat 
avec Laurentien pour l’agenda scolaire, une hausse du 
cout est demandée par le fournisseur en raison de 
l’inflation. L’école propose également une couverture 
personnalisée (concours de dessin parmi les élèves), ce 
qui augmente les frais. 
 

Proposé par : Christine Gévry 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 
 
La direction présente l’offre d’activités de Dimensions 
sportive et culturelle pour la session de printemps 2023. 
Des activités sont proposées dans les deux immeubles.  
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 Proposé par : Rachel Vincent 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 

8. Informations complémentaires 

 

a) Comité projet éducatif 

 
 

 

 
b) Mot de l’OPP 

 

 
 
 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

c) Mot du SDG 

 
 
 
 
 

 

 
 

d) Mot des enseignants 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
La prochaine rencontre du comité du projet éducatif aura 

lieu le 22 mars prochain. Un compte-rendu sera fait lors 

de la prochaine séance du Conseil d’établissement. 
 

Les parents ont pu assister à la Grande Expo des élèves 

des 6e année, qui a été très appréciée et bien réussie à 

Limoges.  

 

La direction remercie les enseignants qui ont organisé le 

carnaval d’hiver. Elle remercie aussi les parents qui ont 

participé à la distribution du chocolat chaud à Limoges et 

à St-Paul. 

 

L’OPP organise quelques activités pour la fête de Pâques. 

Des parents bénévoles seront attendus. Plus de détails 

seront communiqués prochainement. 

 

 

En partenariat avec l’Association québécoise de la garde 

scolaire, le service de garde participera au Défi Tchin-

Tchin. Il organise le Défi Tougo pour la semaine du 17 au 

28 avril. 

Le personnel du service de garde fera plusieurs activités 

pour les bonnes habitudes de notre santé et celles de nos 

enfants. 

 

Les élèves du préscolaire à la 4e année ont profité d’une 

activité de glissade à la Marina dans le cadre de leur 

cours d’éducation physique. Les élèves de 2s année se 

sont rendus au Salon du livre de l’Outaouais. Les élèves 

des 6e années ont présenté leur grande Expo. Ce fut une 

belle activité, tous les élèves de l’école ainsi que les 

parents des élèves finissants ont pu assister. Le carnaval 

d’hiver a été très apprécié et le chocolat chaud était la 

cerise sur le gâteau! 

 

Quatre enseignants de l’école vont assister au Congrès de 

l’Association québécoise des utilisateurs d’outils 

technologiques à des fins pédagogiques et sociales, à 

Québec, du 4 au 6 avril. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 
 
 
 
 

 
 
 

e) Mot de la présidente 

 
 

 

 

f) Mot de la direction 

 

Le modèle d’intervention de 2e palier organisé à 

l’immeuble Limoges est très apprécié des enseignants des 

classes régulières. Le soutien des deux enseignantes-

orthopédagogues est considérable et bénéfique pour les 

élèves ciblés. 

 

 

Mme Marie-Eve Groulx remercie tous les enseignants 

pour leur rôle primordial et leurs efforts remarquables vis-

à-vis de nos élèves. 

 

 

Pendant la Semaine des enseignants, plusieurs beaux 

messages préparés par les élèves ont été annoncés à 

l’interphone. La direction a offert un diner pizza aux 

enseignants pour les deux immeubles. On remercie les 

parents d’OPP qui ont envoyé des cartes aux enseignants. 

 

La direction remercie les élèves qui ont organisé l’activité 
« Opération Enfants Soleil » ainsi que Mme Anne et M. 

Joël qui l’ont chapeautée. C’était une très belle initiative 
qui a permis d’amasser un montant de 2 200$. 

 

La direction souligne le travail des élèves des 6e année et 

de leurs enseignants-mentors pour la préparation de la 

Grande Expo. 

 

Nos élèves de St- Paul ont pu déguster des produits 

d’érable grâce à la visite des Producteurs acéricoles du 

Québec. 

 

Les enseignants, les TES, la responsable du service de 

garde et la direction ont participé à une formation sur les 

approches de l’apprentissage et les compétences socio-

émotionnelles offerte par une représentante de la SÉBIQ 

lors de la journée pédagogique du 17 février. 

 

Un rappel sera envoyé aux parents pour les informer que 

le 24 mars qui était une journée pédagogique flottante 

est devenue une journée de classe (jour 6). 

 

Sous le thème du mois « Valorisons la langue française! 

», le comité de la vie étudiante organise des activités 

toute la semaine du 20 au 24 mars. Tous les midis, la 



 

 

bibliothèque sera ouverte pour des ateliers de lecture et 

d’écriture libre, sous la supervision de la direction et des 

membres du comité. Notre TES, monsieur Sébastien 

animera également un atelier de SLAM dans chaque 

immeuble. 

 

La semaine prochaine est la Semaine des brigadiers 

juvéniles. Par cette occasion, la direction remercie nos 

élèves brigadiers pour leur engagement tout au long de 

l’année. 
 

Le 19 mai, les élèves des 5e année participeront à la 

Journée Découverte de leur prochaine école secondaire. 

Pour marquer cette transition, nos élèves passeront une 

demi-journée dans l’école « Grande rivière » afin de vivre 

cette expérience et se familiariser pour leur prochain 

milieu. 

 

La direction aura une rencontre avec M. Boivin, le 

conseiller municipal de notre quartier pour discuter de la 

collaboration de la ville avec notre école et des enjeux du 

quartier. Il invite les membres présents de lui faire part 

des commentaires ou des enjeux s’il y’a lieu. 
 

Le 17 juin est la journée du défi entreprises qui est faite 

par le centre de service scolaire pour participer à 

différentes activités. 

 

Les réinscriptions seront clôturées très prochainement. 

 

9. Varia  Deux points ont été ajoutés : 
9.1 - Horaire de l’école :  

La présidence informe le conseil que certains parents 
se questionnent sur la décision prise à l’été en lien 
avec l’horaire de l’école. La direction explique que 
l’horaire de l’école est aménagé par le service de 
l’organisation scolaire et du transport du CSSPO, en 
fonction du transport scolaire desservant l’ensemble 
du territoire. L’administration confirme qu’il n’y a pas 
plus d’élèves en retard le matin depuis que les cours 
débutent plus tôt. Les enseignants, quant à eux, 
témoignent que les élèves sont beaucoup plus 
disposés aux apprentissages en après-midi depuis que 
le nouvel horaire est en vigueur. La direction confirme 
qu’il n’y a pas de changement envisagé pour 2023-
2024 et que l’horaire actuel sera maintenu. 

 
 
 



 

 

 
9.2 - Horaire des récréations : 

 La présidente mentionne que des parents l’ont interpelée 
par rapport au fait que les élèves d’un même niveau n’ont 
tous la récréation au même moment à l’immeuble 
Limoges. Selon eux, cela peut engendrer des défis de 
socialisation chez certains élèves. La direction explique 
que l’horaire des récréations est établi en fonction de 
l’horaire des spécialistes et que les groupes d’un même 
niveau n’ont pas été séparés délibérément. Une note est 
prise pour l’année prochaine et, dans la mesure du 
possible, les groupes d’un même niveau pourront être 
regroupés à la même récréation. 
 

   

10. Prochaine rencontre La prochaine rencontre est le 18 avril 2023 à 18h30. 
 

 

11. Levée de la réunion La réunion est levée à 20h34. 
 
Proposé par : Christine Gévry 
Appuyé par : Cheikh Thiam 
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